
平成２７年 第４回 隠岐の島町議会定例会一般質問  

  

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

 

１ 

 

 

分割 

 

（6番） 

平 田 文 夫 

 

１．平成２８年度予算編成の理念について 
◆予算編成の理念をどこにおくのか見解を伺う。 

２．町長の４期目に向けた現時点の思いについて 

◆３期目に掲げた公約の推進状況をどのように検証されているの

か。 

 

２ 

 

一括 

（12番） 

米 澤 壽 重 

１．畜産振興について 
◆島後畜産センターを早急に建設すべきと考えるが町長の所見

は。 

◆畜産振興の「かぎ」となる担い手育成・確保についての支援策

は。 

◆牧野・草地として遊休農地を再整備して有効活用する考えは。 

◆牧野・牛舎等の整備にあたって離島振興法の中の特区制度を活

用する考えはあるか。 

 

３ 

 

一括 

（3番） 

安 部 大 助 

１．新たな介護予防・日常生活支援総合事業について 
◆新たな介護予防・日常生活支援総合事業についての認識と地域

包括ケアシステムの構築に向け今後どう取組んでいく考えか。 

◆新たな地域支援事業の実施に向けた運営体制について町長の考

えは。 

 

４ 

 

一括 

（15番） 

福 田   晃 
１．都万漁港の整備について 

◆主要道路への波打ち上げ防止対策を早急に。 

 

５ 

 

一括 

（8番） 

小 野 昌 士 

１．まちづくりと循環道路の整備促進について 
◆「隠岐の島町」を言葉で語る考えはないか。 

◆片側一車線全線島内循環道路の計画があるか。 

◆国道・県道の現在の実施状況と今後の整備計画・予算獲得につ

いてはどのような対応をしているか。 

 

６ 

 

分割 

（7番） 

齋 藤 幸 廣 

１．路線バスについて 
◆路線バス運行の基本方針と町長の所信を問う。 

◆路線バス運行はこの 4年間で毎年 8,000万円を投じているが財

政面からも見直しすべきでは。 

２．宿泊施設について 

◆株式会社あいらんどについて 6 月議会で廃業も含めて検討する

と答弁されたが検討結果は。 

◆宿泊施設の受け入れ可能客数増にも言及されたがどう取組むの

か。 

◆ホテルMIYABIの利用者の評判は極めて悪いようだが町長はど

う対応するのか。 

 

７ 

 

一括 

（5番） 

前 田 芳 樹  

１．行政内部組織で支所の権限・権能について 
◆島内全域の均衡ある社会基盤の維持のためには支所の権限・権

能の増進が必要ではないか。 

 


